

05/07/2017

## **Copiapó: Fiscalía solicitó ampliar detención de imputado responsable de grave golpiza**

Diversas diligencias ordenó la Fiscalía de Atacama para poder esclarecer cada una de las circunstancias que motivaron el grave ataque que sufrió una persona, quien fue golpeada en horas de la madrugada de este miércoles en el sector de la Avenida Copayapu con Chacabuco de la capital regional.

Los antecedentes primarios del hecho, según indicó el fiscal de turno Nicolás Zolezzi

Briones, indican que la víctima intentó alejarse del lugar, pero fue interceptada por su agresor. “Lo que la Fiscalía ha podido establecer en esta etapa inicial de la investigación es que la víctima fue alcanzada por el imputado, quien le propinó golpes de pies y puño para luego golpear su cara con una botella de vidrio. Agresión que ocasionó cortes, contusiones y una fractura en la mandíbula”, dijo el fiscal.

Zolezzi agregó que este ataque fue advertido por un testigo, cuya identidad se mantiene reservada, quien alertó de lo ocurrido a personal de Carabineros, quienes realizaron un patrullaje por el sector logrando detener a la persona identificada como el autor de los golpes.

A partir de este procedimiento, la Fiscalía ordenó diligencias a Lacrim y Brigada de Homicidios de la PDI con la finalidad de reunir antecedentes sobre lo ocurrido y establecer la dinámica de la agresión, además de la motivación que tuvo el imputado para atentar en contra de la víctima. Es por este trabajo investigativo que se encuentra en plena etapa de ejecución, que la Fiscalía solicitó este miércoles la ampliación de la detención del imputado. Petición que fue aceptada por el Juez de turno, quien determinó que la audiencia de formalización de cargos por este caso se realizará este sábado a partir de las 11 horas.

En este periodo además la Fiscalía seguirá pendiente de la evolución del estado de la salud de la víctima, quien se encuentra internado en estado grave en el Hospital Regional de Copiapó.

